
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 6. Juni 2018, 09:28

Die Stelle zu Stöger ist das übliche, wäre er gekommen hätte jeder gejubelt. Sollten wir
ernsthaft uns einen Stöger nicht leisten können (das glaube ich nicht) bin ich dafür keine neuen
bzw. nur Nachwuchskicker zu holen. Dann wird es sowieso nichts mit dem Ligaverbleib, Kohle in
den Schuldenabbau stecken und auf Wertsteigerung bei jungen Spielern hoffen. Gute
Zusammenfassung des Ist-Zuistandes, mehr nicht.
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